

Municipalidad de Quillota y empresa local trabajarán en el reciclaje de botellas de vidrio, plástico y cartón

La necesidad de trabajar por un medioambiente libre de contaminación y a la vez, responder a las normativas vigentes sobre gestión de residuos, ha llevado a la Municipalidad de Quillota a impulsar un importante trabajo en materia de reciclaje, especialmente de vidrios, botellas plásticas y cartones, ahora en alianza con importantes actores privados de la ciudad.

Para ello, el Departamento Municipal del Medioambiente viene trabajando desde hace cerca de un año con la empresa local Reciclajes CAD Limitada, optimizando los procesos de recolección y retiro de botellas de vidrio, desde las campanas de acopio ubicadas en diversos puntos de la ciudad. Así, el Municipio ha dispuesto espacios, logística y apoyo técnico, buscando además que la comunidad de un buen uso a estos receptáculos.

Anuncio Patrocinado

Según explicó el encargado del Departamento del Medioambiente, ingeniero Javier Cisternas Donoso, “tenemos un trabajo conjunto hace mucho rato ya con una empresa recicladora de acá de Quillota, que trabaja en la recolección del vidrio. Tenemos más de 70 puntos de reciclaje de botellas plásticas, más de 20 puntos de reciclaje de vidrio, por lo tanto, llamamos a la comunidad a que nos ayude. Entre todos vamos a hacer que esta ciudad sea más limpia, entendiendo también que el reciclaje es un buen ejercicio de educación con los niños, donde se les puede enseñar, se les puede decir cómo reciclar y al final no cuesta mucho tirar una botella dentro del contenedor en vez de dejarla afuera”.

Precisamente, no son pocas las personas que dan un mal uso a estos receptáculos, generando la molestia de los residentes. Por ello, buscando evitar estos problemas, algunas juntas de vecinos incluso han solicitado que Medioambiente los retire, tal como ocurrió en la Villa El Sendero, cuyo contenedor para vidrio -de mayor capacidad que las campanas- fue trasladado recientemente hasta el acceso del Parque Aconcagua.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



“Nos hemos dado cuenta de que en varios sectores, varios puntos específicos, las campanas lamentablemente se transforman en microbasurales, donde la gente no solamente bota botellas, sino que bota todo tipo de basuras. También nos hemos dado cuenta que la gente no bota las botellas dentro de la campana, sino que las botan afuera. En función a eso hemos visto que uno de los puntos neurálgicos era este, el Parque Aconcagua y hemos cambiado las tres campanas que estaban acá por un contenedor mucho más grande, que tiene la capacidad aproximada de cuatro campanas”, explicó Javier Cisternas.

El encargado del Departamento de Medioambiente comprometió, además, la instalación en ese mismo lugar de una “jaula” para el acopio de botellas desechables (PET). Además, detalló que el retiro del material desde estos contenedores se realiza dos veces por semana y que también contarán con una avanzada que revisa diariamente cada punto, con el fin de limpiar y evitar que se conviertan en basurales, por el mal uso de la comunidad.

Sobre las campanas para el depósito de botellas de vidrio que fueron retiradas desde el acceso al Parque, es importante señalar que la empresa Reciclajes CAD las redistribuirá en otros sectores que no cuentan con este servicio. La primera de ellas ya fue instalada en la sede rural de Casas Viejas, a un costado del Monasterio Benedictino de Rautén.

Vidrio y pronto cartón

Municipalidad de Quillota y empresa local trabajarán en el reciclaje de botellas de vidrio, plástico y cartón

Patricio Berriós Garrido es el propietario de la empresa Sociedad Comercial de Reciclamientos CAD Limitada, ubicada en la parcela El Cóndor, en la caletera de servicio 8, con entrada desde “El Silo”. El empresario ya se ha reunido con el alcalde Óscar Calderón y personalmente participó en la instalación del contenedor para botellas de vidrio en el Parque Aconcagua, realizado por su empresa.

Según dijo, “estamos avanzando bastante bien, porque ya empezamos con el vidrio, ahora vamos a empezar con el cartón y así, todo lo que la Municipalidad requiera de nosotros, vamos a estar dispuestos a cooperar y a seguir fusionándonos en este gran proyecto de reciclaje. Justamente ya en agosto de este año empieza la nueva Ley REP a regir y hay que prepararse para funcionar en orden, sobre todo para el futuro, para dejar una buena huella para los que vienen, nuestros hijos, los nietos, etcétera”.

Por ello, Berriós hizo un llamado a la comunidad interesada en reciclar, para que incluso pueda concurrir directamente hasta las instalaciones de la empresa CAD, para dejar botellas de vidrio o desechables (PET), así como cartones y papel, en vez de arrojarlas a la basura y generar así mayores volúmenes de desechos en vertederos y rellenos sanitarios.



Municipalidad de Quillota y empresa local trabajarán en el reciclaje de botellas de vidrio, plástico y cartón



y tú, ¿qué opinas?